

30/03/99.

## COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA



“Algunos piensan que las campañas son elementos poco simpáticos para la población, y yo creo que son algo alegre, un momento en el cual usted sueña un país, porque sino, son pesadillas”, comentó el candidato presidencial Ricardo Lagos, luego de recibir hoy el trabajo de dos destacados pintores nacionales, quienes hicieron entrega de un par de telones para que el abanderado del bloque PS-PPD-PRSD pueda utilizarlos durante la campaña.

Se trata dos acrílicos sobre tela de 5 metros de largo y 1,5 de ancho, pintados en blanco y negro por Pablo Domínguez y Bororo, los cuales –según sus autores- “representan a la gente y las ideas, y quedarían bien colgados a la entrada de La Moneda”.

Este trabajo de jóvenes artistas nacionales que ofrece muestras de su arte para colaborar con la campaña presidencial, se enmarca dentro de las actividades que Ricardo Lagos sostiene desde hace bastante tiempo con los creadores y que –por ejemplo- han sido expresadas en la campaña en masivos encuentros con los artistas e intelectuales, como el realizado el domingo 21 de marzo en el ex Congreso Nacional.

El candidato presidencial agradeció el “invaluable” aporte de los dos jóvenes pintores, porque a su juicio ello fortalece la idea de trabajar en una política cultural.

Sobre las últimas controversias entre los comandos presidenciales de los candidatos de la Concertación respecto a la forma de hacer publicidad y sus contenidos que en el caso del candidato DC, Andrés Zaldívar expresan división entre los chilenos, Lagos no quiso entrar en la discusión expresando que “es como cada uno quiere ver el país, y yo lo veo distinto. Prefiero una campaña con Bororo y Dominguez (...) estamos haciendo un esfuerzo por plantear un Chile distinto que es posible construir”.

Recordó asimismo el triunfo del No en el plebiscito del 88, “que lo hicimos un gran triunfo sin odios y sin rencor”, y apeló a que “los cambios que vamos a hacer en Chile serán sin odios y sin rencor, con poesía. Porque cuando he caminado intensamente por Chile nadie me ha planteado estos temas. La gente quiere cambios, una sociedad más justa, pero tú no ves ese odio”, subrayó Lagos.